

Des étudiants du Cégep à Terrebonne engagés pour la Maison Adhémar-Dion

Terrebonne, le 30 octobre 2024 – Dans le cadre du cours de *Gestion de projet*, les étudiants en *Techniques de comptabilité et gestion* du Cégep de Lanaudière à Terrebonne ont lancé hier une série d’initiatives visant à recueillir des fonds pour la Maison Adhémar-Dion. Cette maison de soins palliatifs, située le long de la paisible Rivière-des-Mille-Îles, apporte soutien et dignité aux résidents en fin de vie depuis 2010, desservant la population de la région de Lanaudière.

Encadrés par leur enseignante, madame Édith Albert, les étudiants ont choisi de contribuer à la mission de la Maison Adhémar-Dion en mettant sur pied divers événements de collecte de fonds, avec pour objectif de financer la création d’un espace extérieur dédié au recueillement. Ce nouvel espace, comprenant une pergola, des pavés unis et un aménagement paysager hors du commun, sera un lieu intime et serein, où les résidents et leurs proches pourront se réunir.

Madame Isabelle Provencher, directrice adjointe au Service de l’enseignement, a exprimé sa fierté lors de la conférence de presse : « *C’est avec une immense fierté que nous constatons l’engagement de nos étudiants envers des causes aussi significatives. Leur ouverture et leur dévouement montrent leur grande maturité et leur sens des responsabilités envers la communauté. La collaboration avec un organisme aussi important que la Maison Adhémar-Dion enrichit non seulement leur parcours académique, mais elle leur permet également de contribuer activement au bien-être des citoyens de notre région.* »

Madame Cynthia Pinard, conseillère principale en philanthropie à la Maison Adhémar-Dion, a également pris la parole, soulignant l’importance de cette implication : « *Lorsque l’on a 19 ou 20 ans, la mort peut sembler lointaine. Ces étudiants ont fait preuve d’une grande ouverture et de sensibilité en choisissant de réaliser leur projet au profit de notre organisme. Nous les remercions chaleureusement pour cette initiative qui fera une différence pour nos résidents et leurs familles.* »

Dans le cadre de leurs initiatives de collecte de fonds, les étudiants organiseront quatre événements au profit de la Maison Adhémar-Dion. Le premier, un souper spaghetti et bingo, se tiendra le samedi 2 novembre 2024, à 16 h, au 331 rang du Bas de l’Achigan à L’Épiphanie. Ensuite, une soirée d’humour est prévue pour le vendredi 8 novembre à 19 h, au 3235 avenue de la Gare à Mascouche. Le jeudi 14 novembre, à 18 h 30, les participants pourront se divertir au Randolph Pub Ludique, situé au 408 rue Notre-Dame à Repentigny. Enfin, la série d’activités se conclura par une soirée Trivia le vendredi 15 novembre, à 19 h, également au 3235 avenue de la Gare à Mascouche.

Ces événements, conçus et organisés dans le cadre du cours de *Gestion de projet*, visent à rassembler la communauté tout en amassant des fonds pour la création d'un espace de recueillement extérieur à la Maison Adhémar-Dion.

À propos du Cégep de Lanaudière à Terrebonne

Depuis maintenant 1998, le Cégep de Lanaudière à Terrebonne se positionne comme un acteur d'importance dans la MRC Les Moulins. Il offre, à plus de 1900 étudiants, un milieu de vie stimulant, dynamique et chaleureux, proposant 11 programmes et profils d'études dans des domaines aussi variés que les sciences humaines, les arts, l'administration, l'électronique et l'hygiène dentaire. Le Cégep de Lanaudière à Terrebonne a la chance d'avoir en ses murs un Centre collégial de transfert de technologie en design industriel, INÉDI, et une clinique-école d'hygiène dentaire ouverte au public.

– 30 –

Source :

Claudia Beaudoin

Conseillère en communication

Cégep à Terrebonne

claudia.beaudoin@cegep-lanaudiere.qc.ca